
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 3619/2021
 

Indica ao Poder Executivo 
Municipal, estudo para a 
contratação de mais médicos 
pediatras nos Prontos 
Socorros.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de 
Leis, dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que realize estudo para a 
contratação de mais médicos pediatras no Pronto Socorro Afonso Ramos.

Justificativa:

Este vereador tem sido procurado diariamente por 
dezenas de munícipes reclamando da grande demora por 
atendimento no Pronto Socorro Afonso Ramos, em especial 
referente ao atendimento pediátrico onde crianças estão tendo que 
aguardar até 7 horas para serem devidamente atendidas pelo 
profissional qualificado. Há até relatos que o o médico pediatra 
teria deixado o local de trabalho, prejudicando totalmente o 
atendimento.  

                     Confiando no trabalho, dedicação e lisura do trabalho e 
empenho do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Rafael 
Piovezan, venho por meio de essa indicação pedir providências 
urgentes quanto ao tema retratado neste documento, sendo assim 
não necessário partir para medidas mais incisivas como a abertura 
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de uma CEI (Comissão Especial de Inquérito) para apurar tal 
situação.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de julho de 2021

Felipe Corá
- Vereador de Santa Bárbara d’Oeste
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